

Väter zelten mit ihren Kindern

Zum Zelten trafen sich kürzlich die Kinder des Familienzentrums St. Nikolaus in Grevenbrück.

Los ging es an einem Freitagnachmittag gegen 17 Uhr.

Zuerst wurde das Nachtlager hinter dem Kindergarten hergerichtet, wobei die Kinder ihren Vätern tatkräftig zur Seite standen. Als alle Zelte aufgebaut waren, wurde gemeinsam gegrillt und auf dem Kindergartenengelände gespielt.

Nach einer kurzen abendlichen Wanderung verbrachte man bei leckerem Stockbrot gemeinsame Zeit am Lagerfeuer.

Am nächsten Morgen gingen nach dem gemeinsamen Frühstück alle müde und zufrieden nach Hause.

